

Der Beschluss im Wortlaut

ERSTELLT 23.10.07, 18:28H

Leverkusen - Die Stadt Leverkusen richtet zum Schuljahr 2008 / 2009 eine Gesamtschule als Schule der Sekundarstufe I und II im Stadtbezirk Leverkusen II ein, die als Ganztagschule geführt wird. Die Verwaltung unternimmt alles dafür rechtlich Notwendige. Insbesondere wird die rechtlich vorgeschriebene Feststellung des Elternwillens in einem geeigneten und zulässigen Verfahren bis zum Jahresende 2007 durchgeführt. Dabei ist der Zweck der Umfrage den Eltern transparent zu machen und der Bedarf gesamtstädtisch zu erheben. Wenn das Ergebnis den Bedarf für eine dritte Gesamtschule ergibt, werden unverzüglich die nächsten Schritte unternommen.

Kostenermittlungen für Maßnahmen im Zusammenhang mit der Einrichtung der dritten Gesamtschule sind durchzuführen und die notwendigen Ansätze für das Jahr 2008 bei der Erstellung des Haushalts-Planentwurfs einzuarbeiten. Die Verwaltung sorgt dafür, dass die in der Begründung dargestellten weiteren Schritte zur Realisierung der dritten Gesamtschule und sich daraus ergebende schulorganisatorische Maßnahmen eingeleitet werden.

Die Einrichtung einer dritten Gesamtschule ist bei der Überarbeitung der Teilschulentwicklungspläne zu berücksichtigen. Veränderungen der Schullandschaft durch die Einrichtung einer dritten Gesamtschule sind darzustellen. (ras)

<HTTP://WWW.LEVERKUSENER-ANZEIGER.KSTA.DE/JRBO/ARTIKEL.JSP?ID=1193144123440>

FENSTER SCHLIESSEN

COPYRIGHT 2007 KÖLNER STADT-ANZEIGER. ALLE RECHTE VORBEHALTEN.